



市川市立大洲中学校
第3学年 学年便り
11月号
2024年10月31日

「背中で見せた」鶴翔祭♪～圧巻の歌声とその姿～

3年生にとって、“最後の鶴翔祭”が10/4（金）に市川市文化会館で行われました。当時は活気にあふれ、朝の声出しや昼食後の最終調整に真剣に取り組み、本番に臨みました。

他学年や他クラスの演奏を聴く中で、自分たちの演奏がうまくいか不安と緊張でいっぱいだったことと思います。そんな重圧をはねのけるほど、3年生の歌声には芯があり、各パートの重なりがよく響いていました。これには様々な要因が考えられますが、それぞれが「自分のクラス」や「学年」を想う気持ちが姿（歌声）に表れていたからだと感じます。慣れないホールのステージでも、伴奏を聴き、指揮を見て、仲間を信じて心が燃えている。そんな迫力が伝わってくる合唱でした。最上級生としての歌声をホールいっぱいに響かせ、3年間の集大成となった鶴翔祭で、後輩に「背中を見せる」ことができた皆さんを、学年職員一同誇らしく思いました。

保護者の皆様には、平日にもかかわらず多数のご来場をいただきありがとうございました。日々の感謝を聞いてくださった皆様に伝えられたのなら幸いです。中学校生活も残り約5か月。生徒の皆さんには、自分の進路にも目を向けつつ、最後まで仲間と過ごす時を大切にしてほしいと願っています。引き続きお力添えをお願いいたします。



金賞：3組
銀賞：2組
指揮者賞：
伴奏者賞：



第2回第三者面談を終えて～心を決めた「選択」を～

10月の到達度試験や進路集会を経て、2回目の第三者面談が行われています。生徒の皆さんには、自分の希望している進学先について、きちんと情報を整理できているでしょうか。

11月は、進路選択がいよいよ大詰めとなります。期末試験や評定伝達が控えていますが、その結果によっては「進路変更をする可能性」も考えられます（この重要性は、先日の進路集会で関根先生から生徒へも伝達済みです）。

「希望が叶わなかった時のこと」を考えるのは、気持ちの良いことではありません。迫る選択の期限から、焦って「もう、どうでもいい！」と投げやりになる人も出てくるかもしれません。だからこそ、“最悪を想定した準備”を、今しておきましょう。「備えあれば、憂いなし」の言葉通り、これら「準備したもの」が精神的な支えとなります。

「まだ見ていない高校があったら？」。まだ時間はあります。特に11月は各高校の説明会が多数実施される予定です。「考えるより動く」を合言葉に、良い選択をする準備をしましょう！

＜11月の予定＞ 最終下校17:00

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	金 1234/第三者面談⑥	16	土	
2	土	市民祭り	17	日	
3	日	文化の日	18	月	
4	月	振替休日	19	火	
5	火	月 12345 木 6/3 年諸活動停止	20	水	
6	水	水 2346/定例研	21	木	到達度試験④/子供作品展(～24日)
7	木		22	金	⑤入試用個人写真撮影
8	金		23	土	勤労感謝の日
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月	2学期末試験 国社数理英	26	火	学年日課 1234
12	火		27	水	学年日課 123④生徒会引継ぎ式
13	水	市川市児童生徒音楽会（代表生徒参加日）	28	木	火 123456
14	木		29	金	水 123456
15	金	3年生総務委員会 卒業アルバム撮影 ⑤個人写真⑥クラス写真	30	土	

・11月分学校徴収金引き落とし日 11/5（月）

